

ATENCIÓN COMERCIANTES, NO OS LO PERDAIS

NOTICIAS ALICANTE, en su nº 488 del 1.12.2004 nos sorprende con el acuerdo firmado por NUESTRO AYUNTAMIENTO y el sindicato CC.OO., para repartir vales por el importe de cestas, (Dinero Público) entre sus empleados. Lo cual admitimos.

Lo que ni nos gusta ni aplaudimos es que dicho acuerdo recoja que dichos vales serán canjeables en CARREFUR Y ALCAMPO, en detrimento del comercio en general que tanto dicen defender unos y otros... Y NOS EXPLICAMOS.

Son más de 1.600 cestas a 44 Euros. Representan (11.714.000), Ptas. A lo que habría que añadir que una vez en estos centros la compra personal sería aun mayor., es decir si al amparo del canje del vale se realiza una compra de tan solo 100 Euros, la compra se elevaría a 230.400 Euros, es decir unos 38.336.000 de las antiguas pesetas.

Dado que los empleados del Ayuntamiento viven dispersos por toda la ciudad, nuestra propuesta al Sr. AL PERI, viene dada en que en lugar de vales y cestas, se entregue dinero en efectivo y que el personal lo gaste como quiera y donde lo necesite: Bebida, Arreglarse la boca, Gafas, Floristería, Muebles, y un largo etc. De necesidades, en sus barrios y/o tiendas que quisieran.

Decir por nuestra parte que nada más conocer la noticia protestamos por ello, pero llegamos tarde, es por ello que volvemos HOY 14.06.2005 en solicitarlo por carta..

P.D. ¡! Esta denuncia también la realizo MOVIMIENTO POR BENALUA en las IV JORNADAS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA, SIENDO APLAUDIDA POR LAS DEMAS ASOCIACIONES VECINALES ASISTENTES.!! , Entendiendo que los vales salen de los IMPUESTOS QUE TODOS PAGAMOS.

CCOO se congratula del reparto de vales en lugar de cestas en el Ayuntamiento

M. R. V. El sindicato Comisiones Obreras se congratula de la decisión de la Comisión de Lotes navideños del Ayuntamiento de Alicante de sustituir las tradicionales cestas navideñas por vales por valor de 44 euros canjeables en los centros Carrefour y Alcampo.

El pasado día 25 fue aprobada esta decisión por la comisión y la Junta de Gobierno Local la refrendó el pasado lunes.

En total será más de 1600 los lotes navideños a repartir entre los funcionarios

